

ALAIN TOUBOL, NOUVEAU DIRECTEUR GENERAL DE L'EPFL

Par arrêté du 4 octobre 2013 (paru au JO du 11 octobre), Alain Toubol est nommé directeur général de l'Etablissement Public Foncier de Lorraine. Il succède à Pascal Gauthier, directeur général depuis septembre 2005, appelé aux fonctions de directeur général de l'Etablissement Public d'Aménagement de la Plaine du Var.

A partir de 1997, Alain Toubol occupe des fonctions au sein de la direction départementale de l'équipement du Jura. D'abord responsable de l'arrondissement territorial d'aménagement de Dole, il devient en 1999 responsable du service Aménagement à la direction départementale et dirige les 12 subdivisions territoriales. Il quitte le Jura en 2001 pour s'installer en Alsace où il occupe le poste de secrétaire général des directions régionale et départementale de l'équipement du Bas-Rhin et d'Alsace.

En 2004, Alain Toubol devient adjoint au directeur départemental de l'équipement de la Charente-Maritime, directeur des subdivisions et responsable sécurité défense. Il coordonne les services en charge de la gestion des routes, des grands travaux, de la sécurité et des risques, conduit les projets de décentralisation de voies de communication et de réorganisation de la DDE. En 2007, il rejoint la région Centre en devenant directeur départemental de l'équipement de l'Indre. Il retrouve Poitiers l'année suivante avec pour mission de créer l'Etablissement Public Foncier de Poitou-Charentes. Il en restera Directeur pendant 5 ans.

Alain Toubol prend ses fonctions de directeur général l'année des 40 ans de l'Etablissement Public Foncier de Lorraine.